

Argo Tractors

Maschinenpräsentation an zwei Tagen

Modellpalette von Landini und McCormick wird vorgestellt

МССОРВИК

Landini



Argo heißt seine Besucher in Burgoberbach willkommen.

Auf dem Gelände der neuen Argo-Niederlassung in Burgoberbach (Kreis Ansbach) finden am Samstag und Sonntag, 26. und 27. März, jeweils von 9 bis 17 Uhr, zwei Tage der offenen Tür für alle Interessierten statt. Neben einer breiten Modellpalette an Landini und McCormick Traktoren von 49 bis 310 PS können die Besucher auch die Programme und Produkte von Partnerbetrieben kennenlernen. So bietet beispielsweise die Firma Geo-Konzept Lösungen zum Thema Satellitennavigation in der Land- und Forstwirtschaft. Neben modernen Traktoren wird auch eine Oldtimer-Ausstellung von Oldtimer-Freunden aus der Region mit Fahrten und Präsentationen vor Ort sein, zudem gibt es verschiedene Stände mit traditioneller Handwerkskunst.